

Institut für Auslandsbeziehungen

<http://www.ifa.de>

Ronald Grätz
Generalsekretär
Charlottenplatz 17
70173 Stuttgart
Tel: +49 / 711 22 250
Fax: +49 / 711 22 64 346
E-Mail: info@ifa.de



Das Institut für Auslandsbeziehungen e.V. (ifa) engagiert sich weltweit für Kunstaustausch, den Dialog der Zivilgesellschaften und die Vermittlung außenkulturpolitischer Informationen. Als führende deutsche Institution im internationalen Kunstaustausch konzipieren und organisieren wir weltweit Ausstellungen deutscher Kunst. Wir fördern Ausstellungsprojekte und vergeben Stipendien; in den ifa-Galerien Stuttgart und Berlin präsentieren wir Kunst, Architektur und Design aus Afrika, Asien, Lateinamerika und Osteuropa. Wir bringen Menschen aus unterschiedlichen Kulturen in Austauschprogrammen und internationalen Konferenzen zusammen und fördern die zivile Konfliktbearbeitung. Daneben unterstützen wir die Entwicklung zivilgesellschaftlicher Strukturen besonders in Mittel-, Ost- und Südosteuropa durch ein Programm für Medienhilfe. Die Fachbibliothek in Stuttgart, die Zeitschrift KULTURAUUSTAUSCH und die Internetportale des ifa sind die wichtigsten Informationsforen zur Auswärtigen Kulturpolitik in Deutschland. Das ifa wird gefördert vom Auswärtigen Amt, dem Land Baden-Württemberg und der Landeshauptstadt Stuttgart. Daneben engagiert sich das ifa in vielfältigen Projekten gemeinsam mit nationalen und internationalen Partnern wie Stiftungen und internationalen Organisationen.

The Institut für Auslandsbeziehungen (Institute for Foreign Cultural Relations, ifa) is an organization operating worldwide to promote artistic exchange and dialogue between civil societies and to provide information about foreign cultural policy. As the leading German institution for international cultural exchange, ifa devises and organizes German contemporary art exhibitions worldwide. We fund artists' exhibition projects and award scholarships; the ifa galleries in Stuttgart and Berlin feature contemporary art, architecture and design from Africa, Asia, Latin America and Eastern Europe. We bring together people from different cultures through exchange programs and international conferences, and we support civil conflict resolution and transformation work. Special media programs enable us to support the development of structures in civil society. Ifa is also active in a wide variety of other projects in co-operation with foundations and other civil society organizations both nationally and internationally. The specialised library in Stuttgart, the KULTURAUUSTAUSCH (Journal for international perspectives) and the ifa internet portal are the most important forums for information about foreign cultural politics in Germany. Ifa is funded by the German Foreign Office, the State of Baden-Württemberg and the City of Stuttgart.